

LES RAISONS POUR LESQUELLES IL FAUT ETRE RECONNAISSANT

Psaume 92:1-15

LEÇON 307 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Je te louerai dans la grande assemblée, je te célébrerai au milieu d'un peuple nombreux" (Psaume 35:18).

Les Actions De Grâce Et La Louange

Comme le Jour d'Actions de Grâce est encore arrivé, chaque Chrétien élève son cœur à Dieu, en louange et gratitude pour les bénédictions passées. Cependant, ce n'est pas seulement en ce saint jour que l'enfant de Dieu rend grâce au Seigneur, mais chaque jour de l'année. Les deuxième et troisième versets de ce Psaume nous disent trois choses, lesquelles nous devons faire : premièrement, rendre grâce au Seigneur; deuxièmement, chanter des louanges; et troisièmement, annoncer Sa bonté. Il nous est recommandé de faire ceci chaque matin et chaque soir.

A Travers la Prière

Voyons les voies par lesquelles nous pouvons louer le Seigneur. L'une de ces voies est à travers la prière. Quand nous nous agenouillons au bord de notre lit, ou dans notre cabinet, ou à l'autel de prière dans la maison de Dieu et commençons à Le louer pour Sa bonté, Il nous rencontre en prière et déverse de nouvelles bénédictions sur notre âme. De même, comme nous faisons notre travail et que, silencieusement dans notre cœur, nous louons Dieu, Il remplit souvent notre âme de joie et d'amour.

Une réunion de témoignage est une occasion pour louer le Seigneur; un culte des jeunes est un moment propice pour les enfants et les jeunes gens de rendre leur témoignage. "Qu'ainsi disent les rachetés de l'Eternel, ceux qu'Il a délivrés de la main de l'ennemi" (Psaume 107:2). Si les enfants commencent ceci dès le bas âge, ce sera plus facile pour eux, les années à venir, de se tenir dans des congrégations plus grandes et dire ce que Dieu leur a fait. Comme elle était couchée dans son lit au campground, il y a plusieurs années, une petite fille pensait à son avenir. Comme elle réfléchissait sur comment sa vie pourrait être passée d'une manière profitable, et comme elle priait, il sembla que la plus grande ambition à laquelle elle pourrait accéder dans la vie, fût qu'elle devint une évangéliste. Dieu la prépara pour cette œuvre, et aujourd'hui, elle jouit de l'occasion qui lui permet maintenant de donner son témoignage aux coins des rues.

Par Des Chants

Une autre manière de rendre grâces au Seigneur est de chanter des cantiques. Même s'il t'est difficile de chanter, chante quand même. Quelques enfants pourraient avoir l'occasion de suivre une formation vocale et devenir de très bons chanteurs. Comme ils grandissent, ils feront peut-être usage de leur voix pour glorifier Dieu lors des cultes et aussi pour égayer des malades. Dans plusieurs parties de la Bible, nous voyons que le chant constitue une grande partie de l'adoration du Seigneur. Vraiment "Il est beau de... célébrer ton nom, ô Très-Haut" (Psaume 92:2).

Par la Musique

Le quatrième verset nous montre une autre voie par laquelle le Chrétien pourra annoncer la bonté du Seigneur: "sur l'instrument à dix cordes et sur le luth, aux sons de la harpe". Aujourd'hui nous pouvons aussi louer Dieu sur des instruments à quatre cordes – le violon, l'alto, le violoncelle, et la contrebasse. Le piano et la harpe lesquels qui ont un grand nombre de corde, sont aussi utilisés dans

l'adoration du Seigneur. Nous ne connaissons pas les différents instruments que jouaient les 4.000 personnes de l'orchestre du Roi David (1 Chroniques 23:5) ; mais une variété d'instruments qui étaient autrefois utilisés sont mentionnés dans la Bible: la trompette, le luth, la cornemuse, les cymbales, le tympanon, la flûte, le chalumeau, la sambuque, le tambour, le tambourin, l'orgue, et en plus de cela, les instruments à cordes déjà cités.

Joies Ephémères

Le Psalmiste fait une comparaison entre les méchants et les justes. Sans doute, il montre les raisons pour lesquelles les justes louent le Seigneur. Certains garçons et certaines filles pensent, peut-être, que les jeunes gens qui fréquentent les spectacles, les danses, les jeux de ballon, les patinoires, et d'autres endroits de distraction, ont plus de temps de réjouissance que ceux-là qui fréquentent l'église, l'Ecole du Dimanche, les répétitions de chœur et orchestre, et l'étude de la musique afin de se préparer pour l'œuvre du Seigneur. Mais voyons ce que cette leçon nous enseigne.

Nous voyons la description de deux arbres imposants : un cèdre et un palmier. Au pied de chaque arbre se trouve un peu d'herbes vertes qui bientôt se fanent sous la chaleur du soleil. Mais les racines de ces deux arbres vont plus profondément dans la terre pour avoir de l'eau; et ainsi ils demeurent frais et verts.

La vie du pécheur est comme l'herbe: "Le soleil s'est levé avec sa chaleur ardente, il a desséché l'herbe" (Jacques 1:11). "Si les méchants croissent comme l'herbe,... c'est pour être anéantis à jamais" (Psaume 92:8). Ainsi, nous voyons que quoique le méchant semble être parfois heureux, ceux-là qui oublient Dieu et vivent dans la culpabilité, recherchant seulement leur propre plaisir, seront un jour jetés dans l'enfer avec toutes les nations qui oublient Dieu (Psaume 9:17). Ceux qui font le mal et ceux qui commettent l'iniquité "sont fauchés aussi vite que l'herbe, et ils se flétrissent comme le gazon vert" (Psaume 37:1, 2).

Les Palmiers Et Les Cèdres

Voyons maintenant ce qui est dit du Chrétien: "Les justes croissent comme le palmier, ils s'élèvent comme le cèdre du Liban" (Psaume 92:13). Dans quelle mesure peut-on comparer les justes au palmier et au cèdre? Ces arbres sont tous deux connus pour leur beauté. Naturellement, on n'a pas besoin d'être physiquement beau pour être aimé et avoir des amis. Si la beauté de Jésus est remarquée dans la vie du Chrétien, il peut ne pas être célèbre parmi les pécheurs, mais parmi les Chrétiens il trouvera beaucoup d'amis, car les enfants de Dieu aiment être avec ceux-là qui sont gentils, sérieux, et purs dans leur parole, honnêtes et francs dans leur manière de vivre.

Un cèdre est aussi connu pour son odeur. Quand Jésus, le doux Narcisse de Saron et le Lis des Vallées (Cantiques de Cantiques 2:1), vient dans le cœur de quelqu'un, ne crois-tu pas qu'il apporte une douceur de la vie de ce dernier? Nous chantons ce cantique:

"Jésus, Narcisse de Saron, resplendit dans mon cœur;

Accorde-moi les beautés de Ta vérité et sainteté,

Afin que partout où je vais,

Ma vie répande dehors le parfum

De la connaissance de l'amour de Dieu".

Le rameau est souvent brandi ou porté comme un symbole de victoire, de réjouissance, et de triomphe. Nous savons que des rameaux étaient étendus sur le chemin quand Jésus fit son entrée

trionphale à Jérusalem. Le vrai Chrétien est vainqueur à travers le Sang de Jésus. Un jour, il se joindra à cette grande foule, que personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute langue – vêtue de robes blanches, et des palmes dans leurs mains (Apocalypse 7:9). Le palmier dattier a pourvu de la nourriture quotidienne à des millions de personnes à l'orient. Ses graines sont transformées en nourriture pour les chameaux, et les fibres de la feuille en cordages. Le long tronc est du bois de valeur, et beaucoup d'objets sont réalisés avec les feuilles.

Productif

Un Chrétien porte aussi du fruit et désire être utile et serviable. Jésus est content lorsque nous portons beaucoup de fruits. Nous nous rappelons la leçon sur le fruit de l'esprit: l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance (Galates 5:22). Quand d'autres personnes voient l'amour de Jésus jaillir de notre vie, et quand ils remarquent combien paisibles nous sommes, même quand les choses vont mal, ils sauront que nous avons Jésus dans notre cœur. Un autre moyen "de porter du fruit" est d'amener des pécheurs à Jésus. Demande-Lui le matin, avant ton départ pour l'école, de t'aider à dire une parole Le concernant. Demande-Lui de t'accorder l'occasion d'inviter un garçon ou une fille à l'Ecole du Dimanche.

Le Fils De Dieu

Le cèdre et le palmier sont aussi utilisés comme symboles de noblesse. Etre noble signifie être de "haute naissance" ou d'un "rang élevé". Une personne est née au sein de la famille de Dieu lorsque elle est née de nouveau. Ainsi, la dignité ne lui est-elle pas accordée en devenant un enfant du Roi? Les Chrétiens sont des "enfants de Dieu". "Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ" (Romains 8:16, 17). Ceci fait entrer le Chrétien dans la famille Royale; et quoique les pécheurs ne pussent pas s'en rendre compte, il a présentement un rang ou une position élevée, même dans ce monde de péché. "Nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté" (1 Jean 3:2).

Le Juste Seigneur

"L'Eternel est juste. Il est mon rocher, et il n'y a point en lui d'iniquité" (Psaume 92:16). Ton cœur est-il plein de louanges et ta bouche pleine de chants, à la simple pensée qu'un jour, le Juste Seigneur emmènera les Siens dans ce magnifique lieu appelé le Ciel? Chacun a le privilège de se préparer pour le Ciel, mais ceux qui ont agi méchamment et ne se sont pas repentis de leurs péchés seront envoyés à la destruction éternelle par ce même Seigneur en qui il n'y a point d'iniquité.

Prenons une ferme résolution d'aller plus en profondeur dans la Parole de Dieu et dans la prière. Si les "racines" de notre salut s'enfoncent plus en profondeur dans l'amour de Dieu, nous serons "comme un arbre planté près des courants d'eau, qui donne son fruit en sa saison" (Psaume 1:3). Ainsi, nous pourrons louer le Seigneur, non pas seulement au Jour d'Action de grâces, mais chaque jour de l'année.

QUESTIONS

1. Combien de fois devons-nous rendre grâces au Seigneur ?
2. Enumère au moins cinq moyens par lesquels l'on peut louer le Seigneur.
3. Donne au moins douze raisons pour lesquelles une personne doit Lui être reconnaissante.
4. Avec quoi les méchants sont-ils mis en contraste ?

5. Dans quelle mesure peut-on comparer le juste au cèdre et au palmier ?
6. Compare la fin du méchant à celle du juste.
7. Qui jouit le plus de la vie – Le Chrétien ou le pécheur? Pourquoi?